



Unterschreiben Sie bei der Massenstrafanzeige gegen das Pharmakonglomerat: WHO, BAG, Swissmedic, Personen, die mit Pandemieplanungen beauftragt sind, Beamte, Politiker, Bundesrat, Pharmafirmen wie Roche, Novartis, GlaxoSmithKline, Justiz, Presse, impfende Ärzte und gegen unbekannt.

Mit einer einzigen Frage wurde der verbrecherische Charakter dieses Konglomerats zweifelsfrei offenbart und eine klein-klein-Revolution ist dadurch ins Rollen gekommen, die dieses Netzwerk zu Fall bringen wird, das sich daran gewöhnt hat, Völkermordverbrechen zu begehen und flächendeckende Vergiftungskampagnen zu propagieren!

Das ist die Gretchenfrage:

Wo sind die empirischen Existenzbeweise der behaupteten, pathogenen Viren, mit denen Terror, Panik und Angst gemacht wird?

Dies gilt für sämtliche behaupteten krankmachenden Viren wie HIV, HPV, Influenza, H5N1, HxNy, Masern, SARS, Hepatitis C, etc..

An dieser seit 1995 gestellten Beweisfrage sind sie alle zu Fall gekommen und als gefährliche, kriminelle Lügner entlarvt worden, wobei bewiesen ist, dass viele Beamten und Verantwortliche in vollem Bewusstsein vorsätzlich lügen und handeln.

Dass die WHO einerseits diese tödliche AIDS, HPV, Masern, Influenza, Impf- und Pandemiepropaganda betreibt, aber andererseits nicht einmal für ein einziges, vermeintlich krankmachendes Virus in der Lage ist, einen wissenschaftlichen empirischen, reproduzierbaren Existenzbeweis zu liefern, **beweist zweifelsfrei, dass dieser Organisation keinesfalls vertraut werden darf**, und schon gar nicht blindlings, wie es gerade per zu revidierendes Epidemie - Gesetz verankert werden soll.

